

Stage foot-mer pour les jeunes

Le Groupement Mâble et Vienne a organisé pendant la première semaine des vacances à la PEP 86 de la Tranche-sur-Mer en Vendée, un stage Foot-Mer pour les catégories U13 et U15, réunissant 32 enfants et 8 adultes (6 éducateurs et 2 parents). Au programme: entraînements au stade municipal de la Tranche avec les éducateurs du Groupement, intervention en salle et sur le terrain animée par Jean-Paul Blot, membre de la commission technique du District, rencontre avec Kévin Vergerolle, attaquant du SO Châtelleraut qui a relaté son parcours footballistique et dirigé une séance sur le jeu offensif.

« Afin de valoriser notre Groupement et les échanges, nous avons eu des rencontres amicales tout le long de la semaine dans les deux catégories contre les équipes de l'ESC la Tranche-sur-Mer, Longeville-sur-Mer et le FC Luçon, des clubs de Vendée, rencontres qui se sont soldées par deux victoires et une défaite pour chaque catégorie, bilan très positif », soulignent les éducateurs.

Classe et fair-play

Les jeunes ont aussi eu classe avec le programme éducatif fédéral et abordé des sujets comme le respect et le fair-play avant les rencontres amicales. Une semaine basée sur la pédagogie, la vie en communauté, le respect d'autrui où se sont croisées théorie, pratique et détente. Des animations ont été organisées, tout au long du stage, des matchs de beach-soccer sur la plage, un après-midi karting, offert par les clubs du Groupement.



Les jeunes sportifs du Groupement Mâble et Vienne à la Tranche-sur-Mer pour une semaine de foot.

CHASTENET CATHERINE